



Un milieu en héritage

Our Heritage, Our Home

Installation des plaquettes de numéros d'immeubles (bornes 9-1-1)

La municipalité de Bury vous informe que le service incendie procède présentement à l'installation des plaquettes de numéros d'immeubles sur poteaux près de la route. Les travaux auront lieu entre le 26 avril et 30 novembre 2023.

Nous vous rappelons que ce programme a été instauré à des fins de sécurité publique pour permettre aux services d'urgences de réduire leur temps d'intervention.

L'endroit d'installation des plaquettes est déterminé selon les spécifications prévues par le règlement 438-2021 « Règlement régissant le numérotage des immeubles ».

Pour toute question concernant ces travaux nous vous prions de vous adresser au bureau municipal par téléphone au (819) 560-8414 ou par courriel à l'adresse information.bury@hsfqc.ca

Nous vous remercions de votre collaboration,

Julie Gervais
Greffière-trésorière adjointe



Installation of civic number posts (9-1-1 landmarks)

The municipality of Bury wishes to inform you that the fire department is currently installing roadside civic number posts. The work will take place between April 26 and November 30, 2023.

We remind you that this program was established for public safety purposes to allow emergency services to reduce their response time.

The place of the installation of the post is determined according to the specifications provided for by bylaw 438-2021, "bylaw governing the numbering of buildings."

For any questions regarding this work, please contact the municipal office by telephone at (819) 560-8414 or by email at information.bury@hsfqc.ca

We thank you for your collaboration,

Julie Gervais
Assistant clerk-treasurer



Municipalité de Bury

528, Main, Bury (Québec) J0B 1J0

Téléphone : (819) 560-8414 — Télécopieur : (819) 872-3675 — Courriel : information.bury@hsfqc.ca